

OPOSISI

Sinergitas TNI Polri di Sagaranten Sukabumi, Ciptakan Situasi aman dan Kondusif

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Sep 29, 2023 - 14:03



BRIPKA DIAN WIHARDANI POLSEK SAGARANTEN

Sinergitas TNI Polri di Sagaranten Sukabumi, Ciptakan Situasi aman dan Kondusif

Pada hari Jumat, tanggal 29 September 2023, tepat pukul 09.00 WIB, Desa Hegarmanah menjadi saksi kehadiran dua pilar penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, yaitu Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) Bripka Dian Wihardani dan Babinsa (Bintara Pembina Desa) Koramil Sagaranten. Kedua petugas ini bersatu dalam satu misi penting, yaitu menjalankan program "Sambang Warga" untuk menciptakan situasi aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Dalam kunjungan mereka, Bripka Dian Wihardani dan Babinsa Koramil Sagaranten tak hanya sekadar melaksanakan tugas rutin. Mereka hadir dengan semangat membangun kedekatan antara aparat keamanan dan masyarakat,

sambil memastikan bahwa keamanan dan ketertiban di desa tetap terjaga dengan baik.

Kedua petugas ini melakukan sambang door-to-door ke rumah-rumah warga, mendengarkan keluhan, serta memberikan informasi tentang berbagai program keamanan yang tersedia. Mereka juga memberikan himbauan tentang pentingnya kerjasama dari seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan "Sambang Warga" ini tidak hanya menjadi momen untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan warga, tetapi juga menjadi wadah untuk mengatasi potensi permasalahan kecil sebelum berkembang menjadi masalah yang lebih serius. Hal ini sejalan dengan semangat preventif yang selalu dipegang teguh oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

Dalam suasana hangat dan akrab, Bripta Dian Wihardani dan Babinsa Koramil Sagaranten berhasil menciptakan atmosfer positif di Desa Hegarmanah. Keberadaan mereka menjadi penegasan bahwa aparat keamanan selalu siap melindungi dan melayani masyarakat, sekaligus mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan demi kehidupan yang lebih baik dan aman.